



Entrevista / Marco Antonio Baños (Ex consejero del INE)

“Sí me preocupa mucho la propuesta del Presidente porque está hablando de una elección de los consejeros, también de paso de los magistrados, si reduce a 7 el número de los propios consejeros electorales, creo que el método que está proponiendo el Presidente es un método que lamentablemente podría partidizar de manera absoluta la designación de los consejeros electorales ¿por qué refiero esto?, porque el método que el Presidente propone es que se hagan 3 listas de 20 candidatos, 20 propuestos por el Presidente de la República, o sea por el mismo Andrés Manuel López Obrador, 20 por el Poder Legislativo donde las mayorías son de Morena tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados y 20 de la Corte. Entonces, él dice se someten a votación, pero teniendo en consideración el origen que van a tener estas propuestas, evidentemente serían propuestas de personajes cercanos al propio Presidente y al partido de Morena, yo creo que eso genera un esquema de parcialidad en la designación de los consejeros”.

<https://drive.google.com/file/d/1leaOmYjhZ4DmtkHk649FTX4wZ20e0rBa/view>